

RI会長:カルヤン・バネルジー/ガバナー:立原 雅夫

会長: 武田 和則 / 幹事:石渡 健司 : 例会日:木曜日
 クラブ会報委員会: : 午後 12:30開会
 委員長:境野 登章 : 会場:ベルヴィアイトピア
 副委員長:永島 健雄



「こころの中を見つめよう
博愛を広げるために」

第2252回 第四十二回例会 (2012年5月24日)

- ☆ 点鐘
- ☆ ロータリーソング斉唱 我等の生業
- ☆ 四つのテスト唱和
- ☆ 会長報告 武田和則会長
- ☆ 幹事報告 石渡健司幹事
- ☆ 委員会報告
- ☆ 本日の卓話 中島捷二会員
- ☆ 出席奨励委員会 野口一信委員長
- ☆ スマイルボックス委員会 井上真弓委員長
- ☆ 点鐘 武田和則会長

★ 点 鐘

★ 会長報告 武田和則会長



皆さん、こんにちは。お久しぶりでございます。ご存知の通り、病
 気入院で欠席が続き2ヶ月振りの出席でございます。大変にご心
 配と、ご迷惑をおかけしました。その間、湯本副会長さんには、会
 長代行を務めて頂きありがとうございます。心より感謝申し上げま
 す。副会長の仕事を作るのも、粋な計らいと思って頂ければ幸い
 と思います。今日は中島会員の卓話で、テーマは「仏教から見た
 人生について」でございます。宜しくお願い致します。私は入院
 中あまりやる事もなく、ひさしぶりの静養だったとも思っております
 。暇なので病院のラウンジに行ったら、色んな本が置いてありまし
 た。本の名前は、「死について」とか「癌で死ぬのが一番いい」と
 かで、縁起でもない本が沢山置いてありました。「少し悟りを開き
 なさい」とでも言うのでしょうか。それでも「癌で死ぬのが一番
 いい」に興味湧き、読み始めました。が、途中でやめましたので、
 何故癌で死ぬのが一番なのか、結論は出ておりません。また、聖
 書もありました。聖書と言っても絵を入れながらのわかりやすい簡
 略した聖書でした。聖書は読んだ事がないので、読んでみました
 。内容は旧約聖書の神、エホバから始まり、イエス・キリストの誕
 生と生涯までが書かれておりました。中でも、あの有名なモーセ
 が海を渡るシーンや、モーセが神から十戒を授かるシーンがあり
 、何故かモーセの絵は俳優のチャールトン・ヘストンに似ており
 ました。

～会長報告 右ページへ続く～

～会長報告 続き～

いつか見た事のある映画、「十戒」は、旧約聖書の教えなのだ
 と恥ずかしながら初めて知った次第です。聖書を読むと、色々
 と理解が深まるのだと思いました。それからイエス・キリストは神の子
 なので、聖霊によって処女マリアから生まれたと言う話がありまし
 た。その他、色々現実離れた事が書かれておりました。信じるか
 信じないかは、貴方次第と言う事でしょうか。またエホバの神は、
 結構攻撃的な神のようでした。アメリカが攻撃的なところがあるの
 は、その所為なのでしょうか。その点仏教は、穏やかな教えのよう
 に思います。仏教の開祖と言われておりますお釈迦様は実在の
 人のようですし、非現実的な教えは無いようだと思います。詳し
 い内容は、中島会員の卓話で教えて頂きたいと思えます。それ
 では闘病生活の一端の報告を含めましての、暫く振りの会長報
 告を終わらせて頂きます。ご清聴、ありがとうございました。

★ 幹事報告

石渡 健司幹事



5月18日に、吹上クラブより次年度奨学生受け入れの会議があり
 ました。次年度、2570地区より北本の滝瀬さんがインドネシアに1
 年間交換留学生として派遣され、代わりにインドネシアよりラニー
 さんが来ます。その留学生を当クラブが来年2月3月4月の3ヶ月
 間ホストをしますので、皆さん宜しくお願いします。白河児童交流
 事業については、後ほど渡辺委員よりご案内申し上げます。次年
 度予定されている地区大会ですが、吹上クラブより実行委員会
 役員選出の要請が来ています。黒淵地区大会副実行委員長を
 中心に行いたいと思います。～幹事報告 次のページへ続く～

～幹事報告 前のページより続き～

人選されましたら宜しくお願いします。行田市農政課より田んぼアートのボランティア募集の案内が来ております。ご希望の方は応募用紙を確認の上、お申し込みください。白河ロータリークラブより、6月7日に浪江・白河・喜多方ロータリークラブの友好クラブ調印式招待の案内が届いています。武田会長と私、石渡幹事でお邪魔して来ます。次回例会は、職業奉仕によります職場見学です。例会場所は、倉持会員の行田給食センターです。詳しくは委員会報告があります。宜しくお願いします。

以上、幹事報告を終わります。

★委員会報告

※職業情報委員会 島崎政敏委員長

来週は、行田給食センターです。時間は、12時半からです。先日、試食に行ってきました。非常に、デリシャスな食事でした。倉持委員長さんに、材料の仕入れの話や、食の安全の卓話をお願いしてあります。どうぞ宜しくお願い致します。通常のお弁用を用意して、今日はこのような物を小学生にお出していますと言う事で、お願いしたいと思います。



※新世代奉仕 渡辺久記委員長

6月16日と17日に、嵐山の女性会館に於いて児童交流会を開催致します。白河ロータリークラブより、メンバーと第一小学校の子供たちが沢山参りますので、是非多数のご参加をどうぞ宜しくお願い致します。



※ゴルフ委員会 坂本研一委員長

6月28日、熊谷にてコンペを行います。



※博物館友の会 諸貫健一会員

博物館を支援するにあたり、「友の会」を作ろうと言う事で、さくらクラブと共に全員が入会しました。さくらクラブでは全員が入っていますが、行田クラブでは、やはり希望者だけが良いだろうと言う事になりました。先輩達のご尽力により、現在も続いています。今後、ぜひ新しい会員の方にも参加して頂けたらと思うのです。どうぞ、「友の会」を宜しくお願い致します。



★本日の卓話 中島捷二会員

【仏教から見た人生について】



四無量心(catur-apramana:チャトル-アプラマーナ)の訳、四等四梵行とも言い、無量の人々を悟りに導く四無量心
※梵行=梵(brah ma-carya:ブラフ マ-チャリヤー)とは清浄を指す意味であり、梵行は欲望を断ずる行法を言う
1.慈無量心:多くの人々に深い友愛の心を無量におこす事。
2.悲無量心:多くの人々の苦しみに同感共苦する心を無量におこす事。
3.喜無量心:多くの人々の幸福を見て喜ぶ心を無量におこす事。～卓話 次のページ左続く～



～卓話 前のページより続き～

4.捨無量心:あらゆる執着を捨てる心を無量におこす事。

慈悲(maitreya, karuma:マイトレーヤ、カルナー)の訳 Matreya(慈)は、mitra(友)という語から作られた抽象名詞で最高の友情とでもいうべきもの、特定の人に対してではなく、全ての人々に友情を持つ事が「慈」である。また、karumaの原意は「呻き」であり人生苦に呻き声をあげる事である。人生の痛苦に呻き、嘆いた事のある者のみが苦しみ悩んでいる者を真実に理解でき、その苦しみに同感し、その苦しみを癒す事が出来るのであるが、その同苦の思いやりを「悲」と呼ぶのである。神の恩寵のように高きから低きに向かうのではなく、常に同じ高さにあるもの、同志の心のふれあいを重んずるところに仏教の慈悲の大きな特徴があると言えます。



★出席奨励委員会 野口一信委員長



- | | | |
|----|-------------|-------|
| T | ・正会員数 | 56名 |
| A | ・85年規定承認者 | 11名 |
| A | ・理事会欠席承認者 | 0名 |
| P | ・本日の出席者 | 32名 |
| B | ・各承認者の例会出席者 | 6名 |
| MU | ・本日のメーキャップ者 | 10名 |
| | 本日の出席率 | 82.3% |

★スマイルボックス委員会 井上真弓委員長



ニコニコ報告

武田会長	お久しぶりです。ご心配ご迷惑をおかけしました。また宜しくお願ひいたします。
石渡幹事	武田会長おかげりなさい。中島さん卓話ありがとうございます。
古沢会員	中島会員様、卓話ありがとうございます。
諸貫会員	中島さん、卓話ありがとうございます。武田会長、カムバックおめでとう。
小山会員	武田会長ご退院おめでとうございませう。酒を飲みすぎないように。中島会員、卓話ありがとうございます。
永島会員	中島会員、卓話ご苦勞様です。行田ものづくり大学に行田市の郷土史40数冊寄付をして参りました。皆様のご家庭にある郷土史がございましたら、ご協力をお願いします。
山本会員	中島さん、ありがとうございます。
清水義夫会員	城中訪問の皆様お疲れ様でした。行事が重なり参加出来ず残念でしたが、皆さんが充分役目を果たしてくれありがとうございます。
福島会員	中島様、本日は卓話ありがとうございます。
富田会員	中島会員、本日卓話ありがとうございます。
湯本会員	本日は中島会員様、卓話ありがとうございます。
蔭山会員	武田会長、良かったですね。
小沢会員	中島会員、本日は卓話ありがとうございます。これからも、ご指導宜しくお願ひします。
小菅会員	会長、復歸おめでとございませう。体脂肪率が上昇きみなので、自転車通勤にしました。中島様、卓話ありがとうございます。
持田会員	行田市・行田市自治連合会より古沢会員と一緒に表彰を受けました。ますます地域の発展と市政の伸展に帰依します。
小椋会員	中島会員、卓話ご苦勞様です。
小川会員	中島会員の卓話を楽しみに出席しました。
中島会員	今日は卓話でお世話になります。一生懸命務めさせていただきます。
小池会員	中島会員、今日のご苦勞様です。
坂本会員	小菅君が自転車で125号を走っていました。車に乗って行かないかと声を掛けようとしたのですが、迷惑そうなのでやめました。
武井会員	中島会員、卓話ありがとうございます。
鈴木貴大会員	腰痛が日に日に酷くなる今日この頃です。最終例会日のゴルフはお手柔らかにお願いします。ね、山本さん。
渡辺会員	中島さん、本日はありがとうございます。
野口会員	武田会長、お帰りのなさい。中島会員卓話ありがとうございます。
井上会員	中島会員、卓話ありがとうございます。私の命はどのような使命を受けて生まれてきたかを考えている最中です。
以下同文	鈴木克枝会員・斉藤会員・清水治雄会員・武笠会員・境野会員・倉持会員

本日のニコニコは41,000円でした。ありがとうございました。

★点鐘 武田和則会長